

Pressemitteilung

5 / 2016

Vorsitzender

Dr. Christopher Dietz
Bahnhofstr. 1 A
65552 Limburg
fraktion.limburg@cduplus.de

Limburg | 2. Mai 2016

CDU: Michael Stanke soll Erster Stadtrat bleiben

Um dieses Ziel zu erreichen, beantragt die CDU-Fraktion für die Stadtverordnetenversammlung am 30. Mai die Wiederwahl des 41-jährigen Offheimers, dessen Amtszeit im November dieses Jahres enden wird.

„Absolut einmütig und einstimmig“, so der Fraktionsvorsitzende Dr. Christopher Dietz, habe man den Beschluss gefasst, einen entsprechenden Antrag zu stellen. Dietz wörtlich: „Der Grund für unsere Initiative ist ein ganz einfacher – Michael Stanke ist ein überaus erfolgreicher Erster Stadtrat, der nicht nur fachlich überzeugt, sondern auch die nötigen menschlichen Qualitäten mitbringt.“

Seinem Fleiß, seiner Bürgernähe und seiner Sachkenntnis ist es beispielsweise zu verdanken, dass Limburg flächendeckend in allen Stadtteilen über hervorragende Möglichkeiten der Kinderbetreuung verfügt. Darüber hinaus hat er sich mit sichtbarem Erfolg in der Seniorenarbeit, bei der anstehenden Sanierung der Bürgerhäuser sowie beim Radwegeausbau engagiert. Nicht zuletzt ist der öffentliche Nahverkehr, insbesondere durch die bessere Vertaktung der Stadtlinie, in Stankes Amtszeit wesentlich attraktiver geworden.

Positiv hervorzuheben ist nach Ansicht der Christdemokraten auch, dass Michael Stanke und Bürgermeister Hahn ganz offensichtlich ein gut zum Wohle der Stadt harmonisierendes Team bilden. Dieser Eindruck entsteht jedenfalls ganz deutlich bei deren gemeinsamen öffentlichen Auftritten, beispielsweise in Ausschusssitzungen der Stadtverordnetenversammlung.

Die CDU hofft, dass sich ihrem Antrag möglichst weitere Fraktionen anschließen werden, damit Stanke auf einer breiten parlamentarischen Basis seine hervorragende Arbeit für die Stadt fortsetzen kann.